

Los profesores y profesoras, muchos de nosotros padres y madres, del colegio Santa M^a del Naranco, deseamos manifestar nuestros sentimientos de preocupación ante la situación que se está viviendo actualmente en nuestro "cole".

Muchos de nosotros llevamos, la friolera de 30 o más años perteneciendo a esta comunidad educativa y aunque otros acabamos de llegar, a todos nos une la ilusión de la importante tarea de enseñar.

Por ello queremos dejar claro, que tanto antes como ahora, estamos orgullosos de pertenecer y trabajar en este colegio.

Hemos sido testigos de muchos cambios, a todos los niveles, pero afirmamos que todos ellos han sido hacia adelante. Nos han exigido una constante motivación y formación que nos ha ayudado a crecer y a ser mejores cada día, para poder poner al servicio de nuestros alumnos todo lo que llevamos dentro.

También queremos manifestar que no ha habido ninguna disminución en medios para realizar nuestro trabajo respecto a la anterior titularidad.

Se han llenado nuestras aulas de nuevas teorías del aprendizaje, de nuevas tecnologías; hemos mejorado nuestras instalaciones; tenemos un inmenso equipo humano que día tras día hace que nuestras aulas estén limpias, arregladas, sin desperfectos, y todo ello nos ayuda a que nuestra tarea educativa sea eso, educativa y que nos ayude a formar a los hombres y mujeres del futuro: responsables, emprendedores, cultos pero sobre todo FELICES.

Eso sí, no hemos olvidado que lo más importante son nuestros alumnos y por ello proclamamos y deseamos una solución inminente a esta situación de enfrentamiento que afecta a nuestro sentir y a nuestra tarea educativa.

Estamos obligados a entendernos, por el bien de vuestros y nuestros hijos que son NUESTROS ALUMNOS.

Y para ello es absolutamente necesario cambiar el estilo de relación que desde hace unos meses detectamos.

Me preocupa que las relaciones entre la representación de los padres y la dirección del centro se parezca más a las peleas típicas de los partidos políticos en sus parcelas de lucha por el poder. Esto es una comunidad educativa, que formamos los que, libremente queremos participar, para construir un entorno de aprendizaje y convivencia.

No podemos dedicarnos a hacernos daño. Estamos para ayudarnos. Podemos ir por el camino de la colaboración hasta llegar a acuerdos o podemos seguir por el camino de los enfrentamientos hasta llegar a ...

Demostremos a nuestros hijos que su educación está en manos de personas sensatas: sus padres, profesores y gestores del colegio.

FIRMADO